



A Basse-Terre , le 22/05/2025

Ary Chalus détaille les priorités de la Guadeloupe au Conseiller Outre-mer de l'Élysée

Dans le prolongement de sa rencontre avec le président de la République, Emmanuel Macron, le 8 mai, le président du conseil régional Ary Chalus a reçu ce jeudi 22 mai à l'Hôtel de Région Guillaume Vuilletet, Conseiller Outre-mer à la Présidence de la République.

Cette rencontre stratégique souligne l'engagement continu de la Collectivité régionale à relever les défis majeurs auxquels la Guadeloupe est confrontée.

L'occasion pour l'exécutif régional de mettre en avant plusieurs dossiers prioritaires, soulignant l'urgence d'un soutien concret de l'État pour répondre aux attentes des Guadeloupéens.



- **Sargasses, vers un fonds d'urgence et des solutions durables** : Le président Ary Chalus a plaidé pour la mise en place rapide d'un fonds d'urgence dédié à la gestion des sargasses. Ce fonds permettrait de soulager les communes les plus impactées et de financer des projets innovants de valorisation à long terme, transformant un fléau en opportunité.
- **Éducation, réhabilitation urgente des établissements scolaires** : Face à l'état préoccupant de certaines infrastructures scolaires, le président de Région a réaffirmé la nécessité d'accélérer les travaux de réhabilitation. Il a insisté sur la mobilisation de moyens renforcés pour garantir aux jeunes Guadeloupéens un cadre d'apprentissage digne et sécurisé.

Contact Presse Région : Karel CLOTAIRE – 0690 31 16 48 – karel.clotaire@regionguadeloupe.fr



Suivez-Nous !



@REGIONGUADELOUPE #CRGUADELOUPE



ANNÉE
Maryse Condé



- **Carrière de Deshaies, relancer l'économie et préserver l'emploi** : Le déblocage rapide de la carrière de Deshaies est une priorité partagée. Cette action est essentielle pour dynamiser l'économie locale et soutenir la filière du BTP, vecteurs importants de création d'emplois en Guadeloupe.
- **Crise de l'eau, des mesures concrètes pour un accès fiable** : Sur la question cruciale de l'eau, Ary Chalus a proposé des solutions pragmatiques, incluant la simplification des procédures et l'autonomisation des collectivités pour lancer directement les travaux. L'objectif est de garantir une amélioration constante de la distribution et un accès fiable pour tous à cette ressource vitale.

Cette rencontre illustre l'engagement sans faille de la Région Guadeloupe, sous l'impulsion d'Ary Chalus, à travailler de manière constructive avec l'État. La Région reste pleinement mobilisée pour assurer la mise en œuvre effective de ses engagements, au service du bien-être et de l'avenir des Guadeloupéens.

Contact Presse Région : Karel CLOTAIRE – 0690 31 16 48 – karel.clotaire@regionguadeloupe.fr



Suivez-Nous !



@REGIONGUADELOUPE #CRGUADELOUPE